

Evolsin® Hämorrhoiden Gel

- Behandlung von äußerlichen Hämorrhoiden
- Linderung der Symptome der Hämorrhoiden, wie Brennen, Jucken und Schmerzen durch die Hämorrhoiden
- Linderung örtlicher Reizungen und äußerlichen Unbehagens

Allgemeine Hinweise:

Lesen Sie die Gebrauchsanweisung aufmerksam durch, bevor Sie das **Evolsin® Hämorrhoiden Gel** anwenden, auch wenn Sie dieses Medizinprodukt bereits früher verwendet haben. Es kann sein, dass sich die Informationen in der Zwischenzeit, seit Sie Ihre letzte Packung geöffnet haben, aufgrund neuerer Forschungsergebnisse und Befunde geändert haben. Dieses Medizinprodukt ist nicht ärztlich verschreibungspflichtig. Dennoch müssen Sie das **Evolsin® Hämorrhoiden Gel** sorgfältig anwenden, um ein gutes Ergebnis zu erzielen. Bewahren Sie diese Gebrauchsanweisung gut auf, für den Fall, dass Sie sie noch einmal einsehen möchten.

Anwendung:

Evolsin® Hämorrhoiden Gel ist ein Medizinprodukt zur Behandlung von äußerlichen Hämorrhoiden sowie weiterer milder anorektaler Probleme, wie analem Juckreiz und Analfissuren. Dieses Schutzgel wirkt Reizungen, Schwellungen, Bluten, Jucken, Schmerzen entgegen und schützt die gereizte Haut vor dem Kontakt mit Reizflüssigkeiten sowie Stuhl aus dem Rektum.

Dosierung und Anwendung (bei Erwachsenen):

Drücken Sie die Tube **Evolsin® Hämorrhoiden Gel** und geben Sie eine kleine Menge auf Ihren Finger. Tragen Sie das Gel mit dem Finger außen auf den Anusbereich auf. Nach jeder Anwendung waschen Sie Ihre Hände bitte gründlich mit warmem Wasser und Seife. Tragen Sie das Gel 7-14 Tage lang zwei- bis viermal täglich auf den betroffenen Bereich auf, vorzugsweise nach dem Stuhlgang.

Wirkprinzip:

Evolsin® Hämorrhoiden Gel bildet eine Schutzschicht mit hervorragender feuchtigkeitsspendender und entzündungshemmender Wirkung. Diese Schicht schützt den Anusbereich und sorgt für die Wiederherstellung der strukturellen Unversehrtheit der Venen sowie des normalen Blutflusses zum Anusbereich. Es wirkt entzündungshemmend und verringert die Infektionsgefahr, und zwar nicht durch das Abtöten der Bakterien, sondern indem es sie daran hindert, in die Haut einzudringen. Es hilft bei Hämorrhoidenvorfällen, bevor sich dieser ausweitet, und hat eine glättende Wirkung bei hartem Stuhlgang.

Nebenwirkung(en):

Reizung ist eine mögliche Nebenwirkung.

Verwendung während der Schwangerschaft und/oder Stillzeit:

Über die Verwendung von **Evolsin® Hämorrhoiden Gel** während der Schwangerschaft oder Stillzeit liegen keine Angaben vor. Aufgrund der fehlenden Informationen sollte das **Evolsin® Hämorrhoiden Gel** während der Schwangerschaft oder Stillzeit nicht angewendet werden.

⚠ Achtung:

- Außerhalb der Reichweite von Kleinkindern aufbewahren.
- Bei Überempfindlichkeitsreaktionen das **Evolsin® Hämorrhoiden Gel** nicht weiter verwenden.
- Nicht nach dem auf der Verpackung angegebenen Verfalldatum verwenden.

Zusammensetzung:

Wasser, Glycerin, Betain, Panthenol, Ammonium Acryloyldimethyltaurat/VP Copolymer, Laureth-9, Phenoxyethanol, Xanthangummi, Allantoin, Ethylhexylglycerin, Natriumcarboxymethylbetaglukan, Opuntia Ficus-Indica Stammextrakt, Natriumhyaluronat, Zitronensäure, Alkohol.

Inhalt: 40 ml



Aufbewahrung:

Bei Raumtemperatur (5-25°C) an einem trockenen, dunklen Ort in der Originalverpackung und außerhalb der Reichweite von Kleinkindern aufbewahren



Verwendungsdatum:

Wir raten von der Anwendung von **Evolsin® Hämorrhoiden Gel** nach dem Verfalldatum ab. Dies steht auf der Verpackung hinter „Verfalldatum“. **Evolsin® Hämorrhoiden Gel** ist nach dem Öffnen der Verpackung einen Monat lang haltbar.

Medizinprodukt:

Das **Evolsin® Hämorrhoiden Gel** ist ein Medizinprodukt der Klasse IIA gemäß der Medizinprodukte-Richtlinie 2007/47/EG. Datum, an diese Gebrauchsanweisung zuletzt überarbeitet wurde: 10-2020 V1.0

Vertrieb:

Evolsin medical UG, Schlehenweg 7, D-61267 Neu-Anspach / Germany; www.evolsin-medical.com



PZN 17150459

CE 0481

Evolsin® Hemorrhoid Gel

- Treatment of external hemorrhoids
- Relief of hemorrhoid symptoms such as burning, itching and pain caused by hemorrhoids
- Relief of local irritation, fissures and external discomfort

General advice:

Carefully read the instructions for use prior to using **Evolsin® Hemorrhoid Gel**, even if you have used this medical device before. The information may have been amended to take account of new research and findings in the time since you opened your last package. This medical device can be obtained without a prescription. In spite of this, take care when using **Evolsin® Hemorrhoid Gel** in order to obtain a good result. Keep these instructions for use in case you need to consult them again.

Application:

Evolsin® Hemorrhoid Gel is a medical device for the treatment of external hemorrhoids and other minor anorectal conditions such as anal itching and fissures. This protective gel reduces irritation, swelling, itching, pain and burning, and prevents contact of the irritated skin with aggravating liquid or stool from the rectum.

Dosage and use (for adults):

Squeeze the tube of **Evolsin® Hemorrhoid Gel** and apply a small amount on your finger. Apply the gel around the outside of your anus with your finger. Wash your hands thoroughly with warm water and soap after each application. Apply the gel to the affected area two to four times a day, preferably after a bowel movement, for 7-14 days.

How it works:

Evolsin® Hemorrhoid Gel forms a protective layer with excellent moisturizing and anti-inflammatory properties. The layer protects the area around the anus and restores the structural integrity of veins and normal blood flow to the area around the anus. It reduces inflammation and the risk of infection, not because it kills bacteria but because it prevents them from penetrating the skin. It helps to resolve a prolapsed Hemorrhoid before it grows large and produces a smoothing effect for the passage of hard stools.

Possible side effect(s):

Irritation could be a side effect.

Use during pregnancy and/or breastfeeding:

No data is available about using Hemorrhoid gel during pregnancy or the breastfeeding period. Due to a lack of information **Evolsin® Hemorrhoid Gel** is not recommended during the pregnancy or breastfeeding period.

⚠ Warnings:

- Keep out of reach of young children.
- If you are suffering from hypersensitivity reactions, stop using Hemorrhoid Gel.
- Do not use after the expiry date stated on the packaging.

Composition:

Aqua, Glycerin, Betaine, Panthenol, Ammonium Acryloyldimethyltaurat/VP Copolymer, Laureth-9, Phenoxyethanol, Xanthan Gum, Allantoin, Ethylhexylglycerin, Sodium Carboxymethyl Betaglukan, Opuntia Ficus-Indica Stem Extract, Sodium Hyaluronate, Citric Acid, Alcohol.

Content: 40 ml



Storage method:

Store at room temperature (5-25°C) in a dry and dark place in the original container and out of reach of young children.



Final date of use:

We advise against using **Evolsin® Hemorrhoid Gel** after the expiry date, which is stated on the packaging after 'expiry date'. **Evolsin® Hemorrhoid Gel** can be kept for 1 month after opening.

Medical device:

Evolsin® Hemorrhoid Gel is a class IIA medical device in accordance with the Medical Device Directive 2007/47/EC. Date on which these instructions for use were last revised: 10-2020 V1.0

Vertrieb:

Evolsin medical UG, Schlehenweg 7, D-61267 Neu-Anspach; www.evolsin-medical.com



PZN 17150459

CE 0481